



# はい！よろこんで!!

2018.February vol.46 今治市倫理法

愛媛県今治市倫理法人会 〈事務局〉 〒793-0003 愛媛県西条市  
西ひうち 6-12 TEL 0897-56-1930 FAX 0897-56-1986

◀欲しくもない残り物のジャンパーが当たり、作り笑顔の越智宏幸さん「似合わねえ」



的確なあいさつで開会を飾った森本会長(左)と牛のよだれのようにダラダラと乾杯の一言を述べまくる光藤相談役(右)ビールを持たされひたすら怒の一字の菊川専任幹事(中央)

## Topics & Special Edition

### 新年会に51名! 結婚宣言も!

1月16日(火)、ナイトセミナー終了後の19:30より「はな亭」にて新年会が開催されました。講師の野住英治郎法人レクチャラーにもご参加いただき、賑々しい祝いの会となりました。

森本会長の的射た簡潔なあいさつに続いて、光藤相談役の長い一言の後の乾杯で宴がスタート。松山一志会員によるドラム演奏が行なわれ、ハードロックな幕開けとなりました。しばし会員同士、雅趣あふれる料理に舌鼓を打ちながら祝杯を重ねつつ、親睦を深めました。続いて恒例の、会員が持ち寄った豪華景品による抽選会が行われました。今造君グッズ、芋菓子、日本酒、野菜、ミニトマト、ジャンパー、商品券など次々と抽選が行われ、その度に「当たった!」「惜しい!」の歓声と落胆の声があちこちでがりました。ほとんどの参加者が景品を手にして満面の笑みでした。

ヒートアップする抽選会のさなか、久留和也会員(右ページ参



松山一志会員のドラムで盛大な幕開け



今造君グッズが当たり大喜びの野住講師



伊藤リカ事務局長「返事をください！」



右肩が上がらない五十肩の面々

### Topics トピックス 愛媛県倫理法人会 新春の集い＆新年会



那須ふさの氏(宇和島市)



武井得誠氏(砥部)



高橋正明氏(西条市)

今、南予活性化プロジェクトの一員として普及に努めている。

続いて砥部倫理法人会・武井得誠氏からの報告です。「母の代理でMSに参加するようになり、研修委員長を拝命して富士研(富士高原研修所)にも参加した。娘が3人いるが、三女がトイレができるようになっていたが、おもらしをするようになった。掃除をするが、イライラして責め心でやっていた。富士研で学んだ真心を込めて掃除をするというのを忘れていた。喜んで掃除をしたらおもらしがピタッと止まった。『万人幸福の葉』のとおりだった。

最後に、西条市倫理法人会・高橋正明氏から報告がありました。「葉で一番しっかり来たのは、11条の『最も己を大切にすることは、自己の個性を、出来るだけのばして、世のため人のために働くことである』。自分の好きなことが仕事になるのが一番幸せだと思う。今、婚活支援の仕事をしているが、大好きなこの仕事で世の中の役に立ちたい。やるしかない」。

新年会は108名の参加で賑々しい祝宴となりました。



新年会の酔っ払いの面々。なにがなんだか

2018年1月9日(火)午後6時15分より松山全日空ホテルにて、愛媛県倫理法人会「新春の集い」「新年会」が開催されました。「新春の集い」では東・中・南予の会員による実践報告が行なわれました。

最初に宇和島市倫理法人会・那須ふさの氏から報告がありました。「入会のきっかけは山下武久さんと名刺交換をして、MSに誘われるようになったから。忙しかったこともあり、ずっとお断りをしていたが、毎週さりとしつこくお誘いの電話がある(笑)。転職が契機となり、夜型から朝型の生活に変えたいと思いMSに參加した。皆さんの『おはようございます!』のあいさつが気持ちよかったです。『万人幸福の葉』を読み返すようになり、私の心が変わった。

## Member's Introduction 会員企業様紹介

今治に骨を埋める覚悟で、会社と今治を盛り上げていきたい

海力オフィスサポート株式会社



「社員を増やして活力朝礼を行なないたい」と語る久留和也さん

「出身は福岡市です。主に船舶やオフィスのコピー機や、プリンターの販売・レンタルを行っています。あわせてLED照明のレンタル事業も行っています。LEDは照明器具や工事費など初期投資に費用がかかりますが、レンタルという形で導入すれば比較的安価で導入でき、5年後はレンタル料金がゼロになるので

色々なところに提案させてもらっています。今治市は日本有数の海事都市で、船主様や業界のネットワークも海外にわたって幅広く、弊社の営業拠点を置くことになり、昨年の3月頃に『今治に行ってくれないか?』と言われました。倫理は『はい』か『イエス』しかないので、自分の成長のためにも、その日のうちに今治行きを決めました。今治で本当にやっていけるのか不安はありました。優えて何も変わらないというのはまさに倫理の教え通りで、やってみようと飛び込みました。8月に今治に来て、自分で床にクッションマットを敷き、壁紙も一人で張り替えました。上からは『早く売上げを上げて人を増やし、大きなオフィスに移転しろ』と言われていますが、結構愛着があって(笑)。

「以前、お客様の紹介で福岡県天神倫理法人会に所属していました。歌を歌ったり、輪読も嫌いではなく、初日から歌って輪読もしました。今は一人なので『職場の教養』を一人音読しています。社員が増えたら活力朝礼をやりたいですね。倫理に出会い『万人幸福の葉』の『約束を違えれば、己の幸いを捨て他人の福を奪う』と『人生は神の演劇、その主役は己自身である』を読んだ時は、この2条が自分の中にストンと入って来て、間違いないと思いました」。

「今治の人は明るくて、MSや懇親会でもあたたかく迎え入れていただいています。お客様も紹介いただき、友人も増えました。(越智)紀方さんには『来年、神輿を担げ』と言われています(笑)。今治に骨を埋める覚悟で、会社と今治を盛り上げていきたいと思っています。2019年のバリシップにも出展する予定です。その時は僕が先頭で看板になってアピールします」。



液体インクを使用するプリンター。カートリッジの交換が不要で、船舶やオフィスに最適です(左上)  
ただいま今治にて孤軍奮闘中(右上)

2017年10月入会  
今治市立花町3-3-32  
TEL 22-7030  
【業務内容】OA機器レンタル



今治セレモニー会館近くにあります

菊川さんが治療に来られるうちに、倫理を吹き込まれました(笑)。

整骨院 良卓庵

「今治出身です。岡山大学に進学してアメリカンフットボールをやっていました。卒業後、三和銀行に就職してアメフトも続けていました。その頃母校のアメフトが段々弱くなり、部外者の気楽さから、同期と「あれ違うんじゃないかな」と言っていましたが、新しい技術や戦術も入って来て、社会人となって頭が整理されてくると色々な面が見えて来て、外野から『ああすればいいのに』と言っている自分が嫌な人間になって来て、『それならお前やれよ』という声が聞こえて、銀行を辞めて1998年に岡山に帰りました。30歳位で体も動くし、転職が自由にできる時代だった

院長の正岡良卓さんのと、死ぬ前に『あの時やっつけよかった』と後悔するのも嫌というのもありました。最初、派遣社員で働きながら学生を見ていたのですが、そのうち岡山に整骨院の専門学校が開校したので、退職金をすべて入れて3年間通って柔道整復師の資格を取りました。その後、岡山市内の整骨院で3年修行して、家庭の事情もあり、10年前に今治に帰ってきました。開院して9年になります。

「入会のきっかけは菊川さんです。菊川さんの仕事柄、腰や首が痛くなつて治療に来られるうちに、倫理を吹き込まれました(笑)。その後、MSの講師をさせていただいて、食事会の時に光藤会長が私の兄と同級生だとわかり、逃げられなくなりました(笑)。良卓庵の由来は『解体新書』を翻訳した前野良沢からですか?とよく言われますが、本名です。良卓(よしたか)というんですが、誰もよしたかと呼んでくれず、学生の頃からずうっと『りょうたく』です。高校3年時に皆勤賞の表彰があったのですが、『3年〇組正岡よしたか君』と呼ばれて『お前よしたかだったの?』と周りがざわつきました(笑)。倫理も入会してから皆勤です。よく患者様とのお話で、『昔はこんなことはなかった』と言われますが、「車も10年乗るとメンテナンスするでしょ。人の体は部品交換できないんですよ。大事に手入れをして、いたわってあげてください』と言っています」。



車1台分の値段の治療器具(左上)  
産業道路沿い業務スーパー近くにあります

2017年7月入会 今治市東鳥町2-2-33 TEL 31-4874

【業務内容】腰痛・座骨神経痛専門治療院

【診察時間】午前8時30分～12時、午後3～8時、土曜日は5時まで  
休診日／日曜・祝祭日

患者様から感謝の声が多く寄せられています

毎月1回、火曜日(月により開催週が変わります)に「倫理経営基礎講座」(PM 6:30～7:30、今治国際ホテル22F オリオンの間)が開催されます。1社何名様でもご参加いただけます。講座後に講師を囲んで懇親会も開催されます。ぜひご参加ください。